la température était idéale pour l'inauguration du terrain synthétique de la commune de Montbartier.

Le maire Jean-Claude Raynal les conseillers et le président du club de football, Patrice Goué, avec son équipe de bénévoles, ont accueilli les invités et les personnalités, Pierre-Antoine Lévi, sénateur ; Michel Weill, président du conseil départemental ; Marie Castro, vice-présidente du conseil régional ; Jérôme Boscari, président du district 82. Les anciens du club, joueurs, dirigeants, étaient là également, et le club avait même organisé un petit tournoi familial sur ce superbe terrain.

Tous étaient présents lorsque le maire a coupé le ruban tricolore devant tous les jeunes du club. Après avoir distribué les petits morceaux de ce ruban-souvenir, les personnalités et le nombreux public se sont dirigés vers la salle des fêtes pour les discours. Jean-Claude Raynal a remercié toutes les personnes présentes, les différentes entreprises qui sont intervenues dans cette construction, tous les financeurs, le conseil régional qui a subventionné le projet à hauteur de 80 000€, le conseil départemental à hauteur de 138 275€, la fédération française de football à hauteur de 50 000€, la communauté de communes Grand Sud à hauteur de 12500€, mais aussi le district, les élus et les services qui ont suivi le dossier. "Cet ouvrage, le conseil municipal et moi-même le considérons comme un magnifique projet de mandat municipal. Une belle carte de visite pour notre commune."

Le maire a rappelé que le club était passé de 50 à plus de 150 licenciés. L'équipe seniors a terminé la saison champion de D3 et monte en D2. Il a félicité le président Patrice Goué et toute son équipe pour ces résultats et remercié le district 82 et son président Jérôme Boscari "qui a accompagné la commune depuis l'origine du projet jusqu'à sa conclusion".

Le président Michel Weill a précisé que "ce projet était bien plus qu'un simple terrain de sport, il incarne une vision écologique et économique pour la commune et pour notre département". Ces économies concernent en particulier l'éclairage LED, l'eau, etc. Il a également rappelé "la dimension sociale de ce projet car la pratique du sport est un lien formidable entre les personnes".

Marie Castro, Pierre-Antoine Lévi, Jérôme Boscari et Patrice Goué ont, tour à tour, félicité la mairie et le club et se sont dit fiers de cette réalisation.

Michel Weill a offert un jeu complet de maillots et de shorts au club, les nouveaux promus en D2 joueront maintenant avec les couleurs du conseil départemental.











